



Familias sufren aumento del precio de los alimentos en Haití

Description

(Puerto Príncipe) El aumento del precio de los alimentos es otra de las pesadillas que viven hoy las familias en Haití, donde está previsto que el nivel de inflación alcance en 2025 el 25,8 por ciento.

La economía haitiana atraviesa un período difícil, agudizado por la persistente inestabilidad política. Este panorama pone a prueba a los encargados de llevar el pan al hogar, que a veces, les resulta complejo buscarse la vida debido a la violencia que vive la nación caribeña.

En 2024, el Instituto Haitiano de Estadística e Informática informó que los productos con mayor inflación son el arroz, maíz, mijo, carne, pescado fresco, arenque, aceites comestible, limón y el plátano.

Recuerda el diario digital Haití Libre, que en el caso de las prendas de vestir están los vestidos, camisas y calcetines, y al mismo tiempo se suman a este fenómeno económico las bebidas no alcohólicas, agua, electricidad, gas, combustibles, comunicación y restaurantes.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025